



Speicher für Solarkraft wird eingehoben

(PF). In der zukünftigen Solar-siedlung am Rittergut Rabenstein wurde am Donnerstag in den Rohbau eines Hauses der Solarspeicher eingehoben. Josef Jenni, Hersteller der Speicher aus der Schweiz und FASA-Vorstand Ullrich Hintzen (r.) prüf-

ten dabei die Arbeitsschritte. In Rabenstein entsteht das erste Solar-Areal der neuen Bundesländer. Solar- oder Sonnenhäuser sind Gebäude, die zu mehr als 50 Prozent ihre benötigte Energie durch die Sonne decken. Das „Energetikhaus100“ zählt

zu dieser Art von Gebäuden, allerdings mit einem höheren Anspruch, einem solaren Deckungsgrad von mehr als 90 Prozent. Das erste Musterhaus wurde bereits vergangenes Jahr verkauft und von den Eigentümern bezogen. Foto: Gleisberg